

運動会(1年生)

5月 25日(土曜日)



1年生にとっては、小学校生活初めての運動会でした。練習からとても意欲的に取り組みました。表現運動の「笑」では、クラス毎に違う色のカラー手袋をし、小さな身体を大きく動かして、元気いっぱいに踊ることができました。見ている人達も笑顔にすることができる、可愛い演技でした。

運動会(2年生)

5月

25日(土曜日)



2年生は、クラスごとにTシャツの色を変え、野菜の「パプリカ」の気分で、楽しく踊りました。振り付けが難しかったり、きれいな円を作るのも苦労したりしましたが、当日はポーズも決まり大満足。

1. 2年生の「ダンシング玉入れ」は、1年生をリードしながらフラダンス?で盛り上げました。

運動会(3年生)

5月 25日(土曜日)



3年生は、太鼓とバチをもって力強く「エイサー」を踊りました。音を合わせていくことや動きをカッコよく見せるための練習を毎日に一生懸命しました。本番では、大きな声援を受けながら立派に踊ることができました。

運動会(4年生)

5月 25日(土曜日)



「フラッグでやってみよう」では、大きく見せる！全員の動きを揃える！を意識して演技しました。水色と黄色のフラッグが華麗に宙を舞い、とても素敵な演技となりました。とても暑い中、80メートル走や3年生との綱引きも全力で取り組むことができました。

運動会(5年生)

5月 25日(土曜日)



5年生の表現演技は「KOGAI ソーラン2019」でした。みんなの心が一つになり、カッコいいソーラン節を見せることができました。他にも騎馬戦や徒競走と高学年の力強さで運動会を盛り立てました。初めての運動会系活動も積極的に動き、大活躍でした。

運動会(6年生)

5月

25日(土曜日)

写真2

写真3

小学校生活最後の運動会、学校のリーダーとして係活動を頑張りました。応援、徒競走、騎馬戦のすべてに思いを込めて取り組みました。特に、組体操「Soar Up!」では、技を成功させるために友達と協力し、笄小学校の最高学年として立派な姿を見せることができました。